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ACTA 2024-3 

ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA DE ACADEMIA 
 

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 12:00 horas del día lunes 29 de enero de 
2024, se reunió en sesión ordinaria presencial el personal académico perteneciente a la 
Academia de Tecnología de Alimentos, en plataforma Teams, con el siguiente orden del 
día: 
 

1. Lista de asistencia y aprobación del Quorum. 
2. Acreditación de actividades. 
3. Revisión de formatos de valoración de informes de actividades 2023-2 y planes 

2024-1 en one drive. 
4. Revisión de actividades para informe anual 2023 y plan anual de actividades 2024 

en one drive. 
5. Información sobre actividades de difusión y vinculación. 
6. Asuntos generales. 

 
1. Lista de asistencia y aprobación del Quórum  
Dra. Abril Zoraida Graciano Verdugo  
M.C. Socorro Herrera Carbajal 
MC. Reyna Isabel Sánchez Mariñez 
Q.B. César Benjamín Otero León 
Dr. Jesús Enrique Chan Higuera 
Dra. Nathaly Montoya Camacho 
Dr. Víctor Manuel Ocaño Higuera 
Dra. Ana Karenth López Meneses 
Dra. María de Jesús Moreno Vásquez 
Dra. María Engracia Arce Corrales 
Dra. Clara Rosalía Álvarez Chávez 
Dr. Aldo Alejandro Arvizu Flores 
 
Encontrándose la mayoría de los miembros permanentes activos, se inicia la reunión. 
 
2. Acreditación de actividades. 
Se presentó el informe del siguiente proyecto de investigación, mediante SIREPI, para su 
acreditación:   
Funcionalización de lisozima mediante reacción de Radicales libres y caracterización de 
sus propiedades biológicas (Clave USO313007914). Responsable técnico: Dra. Abril 
Zoraida Graciano Verdugo y colaboradores Dr. Aldo Alejandro Arvizu Flores, Dra. María 
de Jesús Moreno Vásquez, Dra. Idania Emedith Quintero Reyes, Dr. Manuel Ignacio 
Carretas Valdez. Productos: Formación de dos estudiantes de servicio social, dos 
ponencias en evento académico, un artículo en preparación. Se aprueba de forma 
unánime el informe de proyecto. 
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3. Revisión de formatos de valoración de informes de actividades 2023-2 y planes 
2024-1 en one drive. 
A la fecha de la reunión algunos de los miembros faltan de llenar el formato de validación 
del plan e informe de trabajo (Dr. Guillermo Arteaga, M.C. Dalila Rodríguez, M.C. Mavet 
Herrera, Dr. Iloki Assanga). Se les enviará un recordatorio para cumplir en tiempo y forma 
con el requisito. La Dra. Graciano recordó que es obligatorio el llenado de estos formatos 
para los miembros permanentes y en el caso del Dr. Iloki como maestro asociado, 
mientras que para los miembros que sean permanentes en otras academias, deberán 
validar su plan de trabajo en su respectiva academia. 
 
 
4. Revisión de actividades para informe anual 2023 y plan anual de actividades 2024 
en one drive (Todos los miembros de la academia. En el caso de los nuevos 
integrantes de la ATA sólo cargarán plan de actividades para el 2024).  
La Dra. Graciano solicitó el apoyo de los integrantes de la Academia para llenar el 
formato en línea con las actividades hechas en 2023 y por hacer en 2024 para elaborar el 
informe y plan de trabajo de la Academia de Alimentos. Se recordó que todos los 
miembros de la academia deberán anotar sus actividades colegiadas (2 miembros o más) 
e individuales (que se hayan registrado ante la academia), mientras que en el caso de los 
nuevos integrantes de la ATA sólo cargarán plan de actividades para el 2024. Deberán 
incluirse el año de inicio, año de finalización y si se encuentra finalizada o en proceso. 
Para evitar duplicidad de información, se solicita que sea el responsable de la actividad 
quien la capture. 
 
 
5. Información sobre actividades de difusión y vinculación. 
Se comentó sobre las actividades de vinculación de miembros de la academia, 
principalmente respecto a trabajar en un convenio con Conalep, quienes tienen la carrera 
técnica en el área de alimentos en su plantel número 1. Se invitó a los miembros de la 
academia a participar en estas actividades. 
 
6. Asuntos generales.  
La maestra Reyna Sánchez informó sobre los índices de reprobación de los estudiantes 
de la LQA, en particular en la materia de Bioquímica, por lo que solicita al Dr. Aldo Arvizu 
y Dra. Abril Graciano su apoyo con un curso o taller básico de Bioquímica dirigido a estos 
estudiantes. 
 
 
La reunión concluye a las 13:00 horas. 

 

A T E N T A M E N T E 

 

Dra. Abril Zoraida Graciano Verdugo                   Dr. Aldo Alejandro Arvizu Flores                
Presidenta de Academia                                             Secretario 

 
 


